

# Almería

(Hoy el delegado de la Junta, Juan Callejón, inaugura una jornada de prevención de fraudes al consumidor destinada a las personas mayores. Será a las 11.30 horas en el Gran Hotel.)

## ■ EMPRESA MUNICIPAL 'ALMERÍA XXI'



El alcalde explicando a un joven las condiciones del contrato

## Consistorio y jóvenes firman los contratos de las viviendas

L.G.G.  
Almería

Las 153 viviendas de la primera promoción de la Empresa Municipal 'Almería XXI' ya cuentan con propietarios oficiales después de que ayer se firmara el contrato oficial por parte del alcalde de la capital, Luis Rogelio Rodríguez, y los beneficiarios del sorteo de las viviendas.

El acto se desarrolló en el salón de actos de la Casa de la Juventud, donde se dio a conocer que las obras tendrán un plazo de ejecución de 18 meses, tras el cual, podrán acceder a sus

viviendas.

El primer edil capitalino felicitó a los adjudicatarios de las casas y anunciaba que el sorteo de la segunda promoción de viviendas se realizará el día 16 de octubre, acto que según Rodríguez será "todo un acontecimiento para miles de familias almerienses, tal como sucedió el pasado verano en el multitudinario sorteo de la primera promoción de viviendas jóvenes".

El alcalde se mostró satisfecho por la aceptación y seguimiento de los diferentes proyectos de la empresa 'Almería XXI'.

## ■ OO.PP. OBRAS CIUDAD JARDÍN

## Bermejo afirma que sólo hubo una comunicación de Diputación al Consistorio

L.G.G.  
Almería

El Ayuntamiento de Almería niega que hubiera más de una comunicación de la Diputación Provincial para que se realizara el proyecto de obras de Ciudad Jardín que se encuentran incluidas dentro de los planes provinciales, y cuya subvención fue denegada por el ente supramunicipal.

Explica Gonzalo Bermejo, concejal de Obras Públicas, que los proyectos para estas obras "los hace la Diputación" por lo que, el Consistorio estaba a la espera de que lo realizara. Continúa el edil afirmando que "el día 19 de julio de 2006 llega la única comunicación oficial al área en la que se nos pide que realicemos nosotros el proyecto por falta de tiempo en Diputación".

Asegura Bermejo que desde el Consistorio se aceptó la petición y que desde entonces se está trabajando en ello, pero explica que esto conlleva un mínimo de 163 días entre concursos públicos, contrataciones, avales y realización del proyecto, por lo que, "no comprendemos como se nos pide



Gonzalo Bermejo, cjal.OO.PP.

que hagamos algo que dura este tiempo y luego a los 74 días deciden sacarnos de la subvención".

A pesar de que ya no se cuente con la ayuda provincial, el edil popular asegura que las obras se realizarán con financiación municipal, afirmando que "deberíamos estar gozosos de desprendernos de un lastre que podría alargar la obra como en la 1ª fase".

## ■ CULTURA FRACASA EL ÚLTIMO INTENTO DE QUE SE QUEDE EN ALMERÍA

## La Biblioteca Moreno no encuentra comprador

D.A.  
Almería

Ha fracasado el último intento de que la Biblioteca Moreno se quede en Almería, después de que según ha sabido este periódico, Cajamar desistiera de participar en un proyecto en el que también había otras entidades involucradas con el fin de que esta colección de más de 100.000 libros no saliera de la provincia.

El Ayuntamiento de Roquetas de Mar fue el primero en mostrarse interesado en adquirirla, y su alcalde, Gabriel Amat, llegó a proponer la construcción de un nuevo edificio donde albergarla. Tras llegar a un principio de acuerdo con la familia, por el que el Ayuntamiento se comprometía a pagar 18 millones de euros, el Ministerio de Cultura hizo una valoración económica de la misma, que rondaba el millón de euros. Esa diferencia provocó un estancamiento de las negociaciones, ya que la familia considero que había sido infravalorada, destacando que no había sido visitada por los técnicos estatales.

Ante esta situación, el rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, se reunió antes de verano con José María Requena, abogado de la familia Mo-

reno, con Jerónimo Molina en representación de Cajamar, con el alcalde de Roquetas y su concejala de Cultura, Gabriel Amat y Eloisa Cabrera, y con el alcalde de Almería y su edil de Cultura, Luis Rogelio Rodríguez y Pablo Venzal, así como con el presidente del Círculo Mercantil, Francisco Balcazar.

Con el objetivo de que esta colección privada de libros, que es la más importante de España, no fuera sacada de la provincia, la propuesta era que entre las administraciones públicas y la entidad financiera se hicieran con el fondo bibliográfico, y que éste se trasladara para su uso al Círculo Mercantil.

Finalmente ayer Cajamar indicó que no seguiría adelante con la iniciativa de adquirir la biblioteca debido principalmente a la heterogeneidad de los volúmenes que contiene, algunos muy valiosos y otros no tanto.

Del mismo modo, el hecho de que el Ayuntamiento de Almería y Unicaja se hayan puesto de acuerdo en relación al edificio del Círculo Mercantil, en cuyo seno está el Teatro Cervantes, puede haber pesado en la decisión que finalmente ha tomado Cajamar.

Para entender la importancia de la biblioteca, basta con atender a un

informe de la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía que hablaba del "incuestionable valor e interés del fondo bibliográfico y documental, incluso con dos declaraciones de Bien de Interés Cultural (BIC) de una parte del mismo". Del mismo modo se señala que "es digno de destacar que, junto a los libros de extremo interés por su extraordinaria rareza, importancia histórica y entidad de piezas únicas, existen otros cuyo valor e importancia es más cuestionable, a lo que debemos añadir que, tras el análisis efectuado, se deduce que el fondo contiene entre sus unidades unas 600 u 800 piezas que tienen relación con Andalucía, bien sea por su tema, autor o lugar de procedencia". "Estamos ante una oportunidad única de conseguir una colección bibliográfica y documental de gran importancia general y especial para Andalucía". En aquel estudio se indicaba que "sería imprescindible realizar un examen y estudio pormenorizado, que no sólo valora la obra, sino también su estado de conservación, para lo cual sería necesaria la existencia de un equipo multidisciplinar que podría estar formado por un bibliotecario especialista en fondo antiguo, un archivero y un documentalista".

## ■ CSI-CSIF

## Denuncian agresiones a conductores de Surbús por el mal servicio de transporte

D.A.  
Almería

El sindicato CSI-CSIF ha vuelto a denunciar el mal funcionamiento del servicio de transporte público de la empresa SURBUS, asegurando que éste es el motivo por el que se

han producido tres agresiones a conductores de este servicio en los últimos días.

Afirman los miembros del Comité de Empresa que corresponden al sindicato CSI-CSIF, que los horarios son imposibles de cumplir y que

la larga espera de los usuarios es lo que provoca este tipo de agresiones.

Este sindicato ha puesto los hechos en conocimiento de la Comisaría de Policía, y pide a los usuarios su apoyo para conseguir una importante mejora del servicio.

## BREVES

### GRUPO MUNICIPAL PSOE

### Denuncia sobre falta de limpieza

El Grupo Municipal Socialista ha denunciado la falta de limpieza en algunas zonas de la ciudad asegurando que: no se hace barrido diario; ni el baldeo de las calles y espacios públicos sólo llega a algunos puntos del Centro; la plantilla no es estable ni se amplía de acuerdo con el crecimiento de la ciudad. Cada barrendero tiene que encargarse de más calles.

### MUNICIPAL

### Visita de IU al Barrio Alto

Diego Cervantes, portavoz de Izquierda Unida, se reunió ayer con los vecinos del Barrio Alto tras realizar un recorrido por toda la zona, para tratar sus reivindicaciones sobre una intervención urgente del Ayuntamiento ante el mal estado en que se encuentra la zona. En este sentido, Cervantes, critica la despreocupación manifiesta del alcalde y su equipo de Gobierno.

### CONVOCATORIA

### Curso: 'Etiquetado energético'

El delegado de Innovación, Javier de las Nieves, abre hoy un curso de etiquetado energético dirigido a vendedores de electrodomésticos. Este curso pretende formar a estos vendedores para que puedan explicar a los consumidores las ventajas de adquirir aparatos más eficientes en términos de ahorro energético y económico. El curso es a las 10.00 horas en el CADE,